Port-Gentil 15

Éducation/Fin de la tournée du directeur d'Académie provinciale dans les établissements privés laïcs

Faire mieux dans la gestion pédagogique

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE directeur d'Académie provinciale (DAP), Henri Georges Boundzanga, accompagné notamment du chef de circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly-Clément Ongone Obiang, vient d'achever sa tournée à travers neuf établissements privés laïcs de Port-Gentil. Les collèges Renaissance et Orety ainsi que le lycée français Victor Hugo ont constitué la dernière étape de cette randonnée.

Porteur, à quelques se-



Le directeur d'Académie provinciale de l'Ogooué-Maritime, Henri-Georges Boundzanga, accueilli par un chef d'établissement.

maines des examens nationaux, d'un message d'encouragement, Henri-Georges Boundzanga a exhorté enseignants et

apprenants à redoubler d'ardeur au travail, pour espérer une bonne moisson à l'heure des bilans. «Redoublez d'efforts un



lci, en compagnie de quelques enseignants d'un établissement privé laïc.

peu comme un athlète qui ne doit pas baisser de rythme avant d'avoir franchi la ligne d'arrivée», a lancé le DAP, qui s'est dit préoccupé par la gestion administrative et pédagogique dans ces structures. Son objectif est de les amener, à travers des formations, à mieux faire dans ces domaines essentiels. De même qu'il a, avec insistance, appelé au respect des programmes officiels tels qu'édictés par la tutelle.

Non sans se réjouir de ce que le lycée Victor Hugo se soit ouvert à d'autres lycées publics de la place, permettant ainsi aux enseignants de travailler en synergie et en équipe, en vue de se décomplexer. A l'exemple, selon lui, de la rencontre pédagogique qui a regroupé dernièrement les professeurs des départements de français et aussi de la semaine de la francophonie.

plus une épine sous vos

Vie des associations/Ajev

Des promesses pour désenclaver Iguiri-Matanda

CNE

Port-Gentil/Gabon

C'EST un accueil des plus chaleureux que les ressortissants ouest-africains du quartier Iguiri-Matanda dans le 4e arrondissement ont, récemment, réservé aux membres de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) pour la province de l'Ogooué-Maritime, conduite par son membre d'honneur, Noël Mboumba.

Ces derniers sont allés deviser avec leurs hôtes, après qu'ils ont adhéré à la vision prônée par l'Ajev. Les habitants de ce quartier ont profité de l'occasion pour exposer un certain nombre de difficultés auxquels ils font face et qui alourdissent leur quotidien. Gisèle Kassa a d'abord fait état



Les membres de l'Ajev lors de leur déplacement au quartier Iguiri-Matanda...

du problème d'accès dans leur quartier. «En effet, nous éprouvons d'énormes difficultés à vaquer paisiblement à nos occupations quotidiennes, du fait de l'état défectueux de la route», a-t-elle expliqué. Non sans émettre le souhait de voir l'Ajev œuvrer à l'aménagement de la voie, depuis l'entrée du quartier

jusqu'au débarcadère. L'oratrice a ensuite parlé, non pas de l'absence d'une structure sanitaire, mais du manque du personnel soignant et de médicaments à l'infirmerie du coin. Ce qui prive les populations de soins primaires.

Avant de répondre à ces doléances, Noël Mboumba a d'abord mis



...où ils ont échangé avec la population.

en exergue les relations fraternelles qui unissent les communautés ouest-africaines vivant à Port-Gentil et les nationaux. Tout comme il s'est dit agréablement surpris par l'enrôlement de plus de mille habitants de ce quartier sur le fichier des adhérents de l'Ajev. Quant aux préoccupations énumérées par Gi-

sèle Kassa, le membre d'honneur de l'Ajev a pris trois principaux engagements. Le premier concerne, bien entendu, la réhabilitation de la voie d'accès au quartier Iguiri-Matanda. «Vous êtes des hommes et des femmes honnêtes et fidèles. Et pour cela, nous allons nous battre pour que cette route ne soit

pieds», a-t-il assuré. S'agissant du deuxième point retenu. Mboumba a promis de pallier ce manquement dans les meilleurs délais. en tenant bien compte des moyens de l'association. Une enveloppe est déjà prévue pour l'achat des médicaments pour l'infirmerie, a-t-on appris. Le troisième engagement de l'Ajev a porté sur le lancement, très prochainement, d'une opération de recensement des habitants d'Iguiri-Matanda qui répondrait aux critères d'enrôlement à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS). Ce qui permettrait aux personnes enrôlées de jouir des prestations de cette

Vie des associations/AJP/Lutte contre l'insalubrité Les abords du cimetière central nettoyés

J-PA

Port-Gentil/Gabon

DEPUIS janvier dernier, l'Hôtel de Ville, avec les moyens du bord, s'échine pour débarrasser la capitale économique des tas d'immondices qui l'enlaidissent.

A ces efforts des autorités municipales, il faut ajouter ceux des nombreuses entités. C'est le cas de l'Association des jeunes progressistes (AJP) que préside Gérard O'neil Ogoula qui s'est illustrée, la semaine dernière, par une opération de salubrité au cimetière central,

Des membres de l'association procédant à l'entassement de l'herbe coupée.

situé à proximité de l'agence provinciale de Gabon Télécom. Sur le site, les membres de l'Association des jeunes progressistes (rien à voir avec le mouvement des jeunes du Parti gabonais du progrès),

armés de pelles, machettes, râteaux, brouettes, gants, fourches et deux débroussailleuses, ont coupé les hautes herbes sur les abords de ce lieu de repos pour nos défunts. Un geste salutaire



Une tondeuse en action.

qui a été beaucoup apprécié par la population. «Pour les morts, le cimetière est une ville, un quartier ou un village. Nous ne pouvions plus continuer à voir cet endroit enherbé. Contrairement à ceux qui pensent ou croient qu'il faut abandonner ce lieu, en le considérant comme une décharge, nous devons davantage le rendre salubre pour le respect de ceux qui y gisent. Pour cela, il ne faudra pas seulement attendre la traditionnelle fête de la Toussaint pour nettoyer ce cimetière», a dit le président Gérard O'neil Ogoula.

structure.

L' Association des jeunes progressistes n'est pas à sa première opération du genre dans la cité pétrolière. En effet, depuis sa création, elle a déjà mené plusieurs opérations de salubrité ainsi que des actions à caractère social. Celle qu'elle vient d'effectuer au cimetière central n'est donc que la suite logique de ses nombreuses actions menées dans la ville de sable. L'objectif étant de contribuer à l'amélioration du cadre de vie des Portgentillais.